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El EJEcutIvo ProvIncIAl
EnvIó ProyEcto A lA
lEgIslAturA PArA

rEgulAr El
otorgAmIEnto dE

lIcEncIAs dE conducIr
--------------------------------

JustInIAno PossE: 
El HosPItAl sAn roquE
rEcIbIrá fondos dE los

PAcIEntEs dE lA obrA
socIAl APros

--------------------------------
cHAzón - EtrurIA

ucAcHA: sE EntrEgAron
vIvIEndAs y EscrIturAs

En lA zonA
--------------------------------

lIgA bEccAr vArElA:
sEmIfInAlEs: lAmbErt y

JorgE nEwbEry
gAnAron sus PArtIdos dE

IdA y sE AcErcAn
A lA fInAl

Alarmante: El agua potable por habitante llegó a los 500 litros
diarios en días de intenso calor

Instalan un sistema de alarma comunitaria en Justiniano Posse

La Cooperativa de Trabajo
Sudeste Limitada que pro-
vee de agua a una vasta
región, señaló que esa cifra
de consumo se va incre-
mentando con el transcurrir
de las horas y recordó que
el último viernes 25 , en
hora pico, llegó a 800 litros
diarios de agua por persona
lo que marca el impresio-
nante nivel de consumo, ya
que el nivel sugerido o re-
comendado por la Organi-
zación Mundial de la Salud
es de 50 a 100 litros diarios
por persona.
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ProvIncIAlEs

El Ejecutivo envió proyecto a la legislatura para
regular el otorgamiento de licencias de conducir
El ministerio de gobier-

no y seguridad envió
a la legislatura de la pro-
vincia un proyecto de ley
que apunta a modificar la
ley n ° 8560 que regula el
otorgamiento de licencias
de conducir en el territorio
provincial.
El objetivo central del pro-
yecto es armonizar en todo
el territorio de la Provincia
de Córdoba los requisitos y
condiciones de validez a
cumplir por parte de los cen-
tros de emisión de licencias
de conducir.
El mismo prevé que las li-
cencias de conducir que otor-
guen municipios y comunas
que no hayan adherido a la
norma, no podrán habilitar
a conducir por fuera del ám-
bito de competencia territorial
del gobierno local.
Los puntos importantes del
proyecto contemplan:
-Presupuestos mínimos: en
materia de “conocimientos
teóricos, evaluación psico-

física y aptitudes prácticas”
que las y los solicitantes de-
ben cumplir para acceder a
un carnet, se establece que
“La verificación de los ante-
cedentes se realizará me-
diante la consulta a los re-
gistros nacional y provincial
en la materia”. 
-Domicilio: municipios y co-
munas sólo podrán emitir li-
cencias de conducir a per-
sonas que tengan su domi-
cilio dentro de su radio.
-Validez: Las licencias de
conducir que otorguen las
Municipalidades o Comunas
que no hayan adherido a
las disposiciones de esta
Ley, no serán consideradas
Licencias de Conducir váli-

das en el ámbito de la juris-
dicción de la Provincia de
Córdoba.
-Sanciones: se establecen
sanciones para titulares de
las jurisdicciones locales y
responsables de organismos
emisores de licencias que
las otorgasen sin verificar,
constatar y acreditar el cum-
plimiento por parte del con-
ductor solicitante, de las con-
diciones, conocimientos, ap-
titudes y verificación de an-
tecedentes, previstos en la
legislación vigente, o ha-
ciéndolo de manera defec-
tuosa, incompleta o irregu-
lar.
Transición: desde que la
norma entra en vigencia, los
municipios y comunas ten-
drán seis (6) meses a partir
de su entrada en vigencia,
para adherir a la Ley N°
8560 (t.o.). Dicho plazo po-
drá ser prorrogado por el
Poder Ejecutivo, en forma
fundada, cuando las circuns-
tancias así lo requieran.

IntEndEntEs dE lA ProvIncIA dE córdobA no
Podrán Ir Por su rE rE ElEccIón

◘ En el marco de una acción declarativa de inconstitu-
cionalidad presentada por daniel delbono, Intendente
de Pasco, en los términos del artículo 165 inciso1 apar-
tado a de la constitución Provincial (cP) en contra del
gobierno de la Provincia de córdoba, persiguiendo se
declare inconstitucional los arts. 4 y 7 de la ley 10.406
en tanto el primero de ellos, modifica el artículo 39 de la
ley orgánica municipal 8.102, a los fines de poder pre-
sentarse nuevamente como candidato a Intendente en
las elecciones , se dictaminó por la inadmisibilidad
formal de la vía intentada.
La Ley establece: “Elección y Duración del Mandato. El
Dep. Ejecutivo está a cargo de un intendente, electo a
simple pluralidad de sufragios. Dura 4 año en sus funciones.
Puede ser reelegido en forma consecutiva sólo por un pe-
ríodo. Si ha sido reelecto puede ser nuevamente candidato
mediando un intervalo mínimo de un período”
En cuanto al requisito de “parte interesada”, se entendió

que si bien en el caso no hay un proceso electoral abierto
aún, el actor posee un interés directo para presentarse
como candidato a intendente en los próximos comicios a re-
alizarse en la localidad de Pasco.
El Ministerio Público Fiscal explicó que la normativa cuya

declaración de inconstitucionalidad se persigue fue sancionada
por la Legislatura de Córdoba con fecha 01-12-2016 y pu-
blicada oficialmente en el Boletín Oficial de la Provincia el
día 05-01-2017; por lo que la misma fue un hecho y se
aplicó durante casi 6 años al actor en su vida política (en su
carácter de intendente que fue reelecto durante la vigencia
de la Ley), por lo que el carácter preventivo de la acción
ejercida no encuadra en el presente caso particular.
Por lo que terminó concluyendo que no puede tenerse por

válidamente configurado el presupuesto de procedencia
vinculado a ella y al caso concreto de esta clase de acciones
que su naturaleza requiere. 
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monte maíz:
📍Av. Juan Domingo Perón 1844

📲3468 472158

canals:
📍RN Nº8 km. 450 y Empalme RP Nº3 

📲3468 597547
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JustInIAno PossE: El HosPItAl sAn roquE rEcIbIrá
fondos dE los PAcIEntEs dE lA obrA socIAl APros

◘ En un acto presidido por el ministro de gobierno y
seguridad de córdoba, Julian lópez, en compañía del
Presidente de Apross, nicolás carvajal, se firmó un
convenio entre la administradora de salud provincial y
municipios para que sean incorporados a su red de
atención.
El intendente Gerardo Zuin firmó dicho convenio para que
el Hospital Municipal San Roque, reciba fondos por la
atención brindada a los ciudadanos afiliados a Apross.

El gobierno de la Pro-
vincia de córdoba sus-

cribió el Acta Acuerdo con
los representantes de la
unión de Educadores de la
Provincia de córdoba
(uepc), que establece el in-
cremento salarial en los ha-
beres que perciben los do-
centes provinciales para los
últimos meses de la paritaria
anual.
El acuerdo contempla subas
de los sueldos en noviembre,
diciembre y enero de 2023 y
la conversión de los conceptos
no remunerativos del salario
que la Provincia abona a los
docentes, a ítems remunera-
tivos y bonificables.
Los montos retroactivos co-
rrespondientes a noviembre

se abonarán por planilla com-
plementaria y serán acredita-
dos el jueves 8 de diciembre.
A partir de este acuerdo, el
sector docente registrará un
incremento anual promedio
de sus salarios de bolsillo de
104,5%, dependiendo de los
cargos y antigüedades de los
agentes.
Asimismo, se acordó que du-

rante la primera quincena de
enero, los docentes percibirán
un bono extraordinario de has-
ta 30.000 pesos por agente
(para el caso de agentes con
horas cátedra será proporcio-
nal), que será de 24.000 pesos
para los jubilados.  
La próxima negociación sa-
larial se realizará en febrero
de 2023.

EducAcIón

la Provincia acordó con uepc una recomposición
salariales para cerrar la paritaria anual
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brEvEs

PAscAnAs: PuEstA En vAlor dE lA PlAzA bErnArdIno rIvAdAvIA
◘ El próximo jueves 08 de diciembre a las 20:00 se
inaugura la primera etapa de la puesta en valor de la
plaza central Bernardino Rivadavia.
En la oportunidad se desarrollará la “Muestra de Fin de
Año” de la Escuela de Música Municipal.
A su vez, habrá una Feria de Artesanos y Emprendedores
y servicio de cantina. 

montE buEy: EstudIArán lA cAlIdAd dEl AIrE
El intendente Edwin Riva recibió a las investigadoras
de la Universidad Nacional de Córdoba Dra. Mariana
Butinof, Dra. Mariana Eandi y Dra. Beatriz Giobelina
con el objetivo de proyectar estudios sobre la medición
de la calidad del aire y análisis medioambientales en el
área periurbana. 
De este modo, se podrá contar con datos e información
científica para seguir con el programa “Monte Buey
Sustentable”.

sEgurIdAd

Instalan un sistema de alarma comunitaria en
Justiniano Posse
El intendente, gerardo

zuin, firmó un convenio
de cooperación con su par
de godoy cruz, tadeo garcía
zalazar, para la incorpora-
ción de un sistema de Alar-
ma comunitaria.
Este sistema desarrollado ín-

tegramente por el municipio
mendocino permite monitorear
en tiempo real aquellos llama-
dos o alertas de vecinos ante
posibles situaciones de riesgo
o inseguridad.
Desde hace un tiempo la co-

muna tomó la decisión de se-
guir incorporando cámaras de
seguridad en la localidad. Días
atrás adquirieron 17 nuevos
equipos de los cuales 4 van a
tener lectores de patente, los
mismos van a ser colocados
en los ingresos.
Dentro de este de este pro-

yecto técnicos del municipio
observaron el trabajo desarro-
llado en la materia en Godoy
Cruz, Mendoza quienes pose-

en un sistema de alarma co-
munitaria muy avanzado.
Tras una serie de gestiones,

miembros del Ejecutivo, enca-
bezado por el intendente, visi-
taron esa ciudad y observaron
detalles de su funcionamiento
el modo que puede ser aplicado
en Justiniano Posse.
Consiste en una centro de

control monitoreado las 24:00
a lo que se le adjunta una
aplicación para teléfono móvil
que puede descargar cada ve-
cino donde con apretar un bo-
tón se dispara un llamado a
Bomberos, Policía, Centro de
Monitoreo, etc.

La llamada queda registrada
por la persona de guardia y
se determina el nombre y la
dirección donde se efectuó el
pedido, entre otras cosas.
Gentilmente Godoy Cruz,

donó el software a Posse.
“Estoy muy entusiasmado con

ese sistema, no es muy com-
plicada su implementación. Es-
tamos trabajando para poner
todo a punto, incluso las cá-
maras con lectores de patente
para tener registrado todos los
ingresos a la localidad. Este
es un elemento no solo eficaz
en el momento sino también
para disuadir”, señaló Zuin.

fPA dEsmAntEló dos InvErnAdEros dE cultIvo “Indoor” dE mArIHuAnA En lA cArlotA

El operativo estuvo dirigido por el Ministerio
Público Fiscal y se desarrolló en dos inmuebles
ubicados de la ciudad de La Carlota. En los lu-
gares, se detuvo a dos sujetos (31 y 56) e

incautó 686 dosis de marihuana, 3.126 semillas
y siete plantas de cannabis, además de un
hongo alucinógeno, goteros con aceite canná-
bico, dos “indoors”, lámparas UV, etc.
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cHAzón - EtrurIA - ucAcHA: sE EntrEgAron
vIvIEndAs y EscrIturAs En lA zonA

◘ vecinos de Etruria, ucacha, chazón y la carlota ter-
minaron los trámites y se convirtieron en propietarios
con el impulso de tu casa tu Escritura. En total, son
más de 80 títulos de propiedad gratuitos.
Los nuevos propietarios completaron los trámites con el
acompañamiento del programa “Tu Casa Tu Escritura”,
una política tiene como objetivo garantizar la seguridad ju-
rídica en la propiedad de inmuebles a grupos vulnerables
que no posean otra vivienda y que no cuenten con los re-
cursos para afrontar los gastos del proceso.
Hasta el momento, ya son 17.000 las escrituras que se
han entregado a través de esta iniciativa.
Viviendas en Ucacha
La ministra de Hábitat y Economía Familiar, Laura Jure,
acompañó a siete familias de Ucacha que recibieron las
llaves de su vivienda.
Estas unidades habitacionales fueron ejecutadas a través
del programa provincial Vivienda Semilla, cuyo objetivo es
disminuir el déficit habitacional, brindando la oportunidad
de alcanzar el sueño de la casa propia y con ella seguridad,
contención y progreso en el nuevo hogar.
Las familias recibieron los materiales de construcción ne-
cesarios para la ejecución de un módulo habitacional de
36 metros cuadrados de superficie, compuesto por un dor-
mitorio, baño y cocina-comedor. Y con la posibilidad de re-
alizar ampliaciones, de acuerdo al diseño evolutivo que
presentan.

EducAcIón

El ministerio de Educa-
ción informa que hasta

el 23 de diciembre estarán
abiertas las preinscripcio-
nes para cursar la primaria
o la secundaria en 2023,
en la modalidad de educa-
ción de jóvenes y adultos.
Para el nivel secundario se
puede elegir cursar de ma-
nera presencial o semipre-
sencial. 
Para el trámite, se pueden
consultar los centros educa-
tivos de cercanía y dirigirse
allí para realizar las inscrip-
ciones o para despejar du-
das.
En nuestra región existen
unidades educativas de nivel
medio en: Pascanas, Santa
Eufemia, La Carlota, Laborde,
Monte Maíz, Ucacha, Etruria,

Justiniano Posse, Ordóñez,
Idiazabal, Monte Buey y Bell
Ville, entre otros. 
Por su parte de nivel primario
se destacan: Ucacha, Labor-
de, Ordóñez, Monte Maíz,
Monte Buey y Bell Ville.

requisitos preinscripciones
ciclo lectivo 2023 primaria: 
-Tener 14 años o más.
-Constancia de CUIL.
-DNI original y fotocopia. 

requisitos preinscripciones
ciclo lectivo 2023 secunda-
ria: 
-Tener 18 años o más.
-Tener primario completo o
secundario incompleto.
-Constancia de CUIL.
-DNI original y fotocopia.

Pueden hacer consulta tam-
bién por correo electrónico a
educacion.adultos@me.cba.g
ov.ar.

Jóvenes y adultos: preinscripciones
para terminar la escuela en 2023

vEntA PromocIónvEntA PromocIón
rIfA + AbonorIfA + Abono

PROGRAMA DE PROGRAMA DE 
PREMIOSPREMIOS

total: $320.000

◘ 1º Premio $170.000 
◘ 2º Premio $60.000
◘ 3º Premio $30.000
◘ 4° Premio $25.000
◘ 5º Premio $20.000
◘ 6° Premio $15.000

Sortea el día 16 de diciembre
de 2022 a las 10.00 hs. por bo-
lillero ante Juez de Paz en las
instalaciones de la institución.
Dr. Senestrari 120 - Laborde

PrEmIo Por 
cAncElAcIón 

AntIcIPAdA
Quienes abonen el total de la
boleta antes del 10/10/2022 par-
ticipan del sorteo de un ciclo-
motor Corven "Energy" 110 cc.
el 14/10/2022 ante Juez de Paz
en las instalaciones de la Insti-
tución.
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◘ El Poder Ejecutivo solicitó al concejo deliberante
poder adquirir en forma directa un equipo digitalizador
de imágnes que se encuentra disponible y será acom-
plado al equipo de rayos y el de mamografías que fun-
ciona en el Hospital municipal.
Es un digitalizador marca FCR Prima TM, que tiene una

velocidad de procesamiento para trabajar 73 imágenes por
hora y 40 mamografías en una hora.
Tanto la Cooperadora del Hospital como el Municipio, han

comprometido su aporte para que la adquisición.
Días atrás, el municipio recibió por parte del gobierno de la

provincia un aporte no reintegrable de 2 millones de pesos.
La presidente de la cooperadora “Amigos del Hospital”,

Dr. Ruffo envió una nota al concejo expresando: “La entidad
que presido, tiene el agrado de dirigirse a usted en relación
a la compra del digitalizador de imágenes Prima modelo
392, a los efectos de informar que esta institución se com-
promete a aportar la suma de 1.500.000 pesos. El equipo
cuesta 26.700 dólares que se pagan de acuerdo al tipo de
cambio oficial vendedor y minorista”. 
Hay que tener en cuenta, que la Ordenanza 1532/2021

establece que el procedimiento para poder adquirir estos
aparatos, debe ser por concurso de precios. El Ejecutivo
justifica no recurrir a concurso de precios por la situación
inflacionaria del país y que el producto a adquirir está en
dólares. Teniendo en cuenta además que la empresa pro-
veedora tiene equipos en stock.

montE mAíz: AvAnzAn lAs gEstIonEs PArA AdquIrIr un
EquIPo dIgItAlIzAdor dE ImágEnEs

JustInIAno PossE

Alarmante: El agua potable por habitante
llegó a los 500 litros diarios
La cooperativa de tra-

bajo sudeste limitada
que provee de agua a

una vasta región, señaló que
esa cifra de consumo se va
incrementando con el trans-
currir de las horas y recordó
que el último viernes 25 , en
hora pico, llegó a 800 litros
diarios de agua por persona
lo que marca el impresio-
nante nivel de consumo, ya
que el nivel sugerido o re-
comendado por la organi-
zación mundial de la salud
es de 50 a 100 litros diarios
por persona.
El consumo responsable tiene

que ver también con la solida-
ridad hacia los hogares en los
que el servicio se restringe en
demasía.

Ante la ola de calor, el derro-
che se está verificando en otros
puntos del país, lo que obligó
a los organismos nacional y
provincial a efectuar una serie
de recomendaciones para el
uso responsable y solidario del
agua:
Evitar el derroche y usar solo

el agua necesaria.
Regar muy temprano para evi-

tar que el agua se evapore.
Cerrar bien la canilla y no de-

jarla goteando.
Reparar fugas, controlar pér-

didas de canillas, depósitos de
baño y tanques de agua.
Restringir el lavado de veredas

y autos. No utilizar mangue-
ras.
Evitar el recambio indiscrimi-

nado de agua en las piletas.
Minimizar los riegos de jardi-

nes y plantas.
Es importante que seamos

solidarios y lograr entre todos
cuidar el agua evitando el de-
rroche para que todos los ve-
cinos de la ciudad puedan con-
tar con el recurso.
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Sección DEPORTES
lIgA bEccAr vArElA - cuArtos dE fInAl

tErcErA dIvIsIón

semifinales: lambert y Jorge newbery ganaron
sus partidos de ida y se acercan a la final

Jorge Newbery se adelantó en la serie de la final de la
zona Oeste, al vencer 2 a 1 a Unión Lagunense en cancha
de Talleres. En la zona Este, Independiente superó 2 a 0 a
Olimpo en el estadio de Lambert.

zonA EstE
IndEPEndIEntE 2 - 0 olImPo

I: Gustavo Vasconi - 22´ pt.
I: Luca Giménez) 1´ st.
Incidencias: Expulsado Emanuel Bulgarelli (O) -preparador
físico- y Sebastián Andrada (I).

zonA oEstE
unIón lAgunEnsE 1 - 2 JorgE nEwbEry

JN: Juan Cruz Moreyra -tiro libre- 9´ pt.
L: Kevin Benítez -cabeza- 13´ pt.
JN: Tomás Baninetti -cabeza- 42´ st.

Comenzó a disputarse
la instancia de semifi-

nal del torneo clausura 2022
organizado por la liga béc-
car varela, con dos triunfos
en los partidos de ida de
Primera división.
En Monte Maíz, Lambert dio
cuenta de Atlético Pascanas
y en Etruria Talleres cayó ante
Jorge Newbery de Ucacha.
Por la Zona Oeste, el “Avia-
dor” dirigido por Mario Zanon
visitó a “La Gata” de Gustavo
Zalazar. Los locales se im-
ponían en el marcador a los
11 minutos del segundo tiem-
po con un gol de cabeza es-
tablecido por Pablo Rodrí-
guez.

Pero la alegría “Etrusca” du-
raría tan solo 10 minutos,
cuándo apareció el goleador
Nahuel Sánchez y estableció
la igualdad para la visita. 
Sobre los 29´ de la segunda
parte, nuevamente, Nahuel

Sánchez, impulsaría el balón
al fondo de la red para poner
las cosas 2 a 1 y llevarse
una victoria sumamente im-
portante a su casa.
Con solo un empate, el “Avia-
dor” será finalista. 

No obstante, aún restan 90
minutos y Talleres no está
dispuesto a renunciar a su
chance de alcanzar una nue-
va final durante este 2022.
Por la Zona Este, Lambert
en su estadio, dio cuenta por
2-0 ante Atlético Pascanas.
Con un equipo local inten-
tando ser el protagonista de
la tarde, el gol recién llegaría
a los 42 minutos de la primera
parte a través de Agustín Pas-
cucci.
A través de pelotas cruzadas
al centro del área, Atlético in-
tentó llegar al arco defendido

por Camilo Veloz (de buena
actuación), pero se encontró
con una sólida defensa de
Lambert comandada por su
capitán Gabriel Catelli. 
A los 34 minutos, el “Rojo”
sellaría el marcador por in-
termedio de Pedro Sabina,
quien aprovechó una asis-
tencia de Alaniz y estableció
el 2-0 definitivo por intermedio
de Pedro Sabino.
La llave continúa abierta,
Atlético necesitará una dife-
rencia de dos goles para for-
zar los penales y tres para
pasar en forma directa.



lIgA bEllvIllEnsE

dEPortEs EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE DICIEMBRE 12

cAmPEón sudAmErIcAno dE AtlEtIsmo: dE ordóñEz A lA mEdAllA dE oro

la primera final se jugará el miércoles 7 de
diciembre

🏭cAsA cEntrAl PAscAnAs - InEt AlbArrAcín 530
🏭cAsA cEntrAl lAbordE - sAn mArtín 299
🏠sucursAl PAscAnAs - mItrE Esq. buEnos AIrEs

Bell y Argentino de mar-
cos Juárez, junto a

las autoridades de la liga
bellvillense de fútbol, re-
solvieron que el partido
de ida de la final del torneo
único de primera división
se realice el miércoles 7
de diciembre a las 22:00.
El encuentro se disputará
en el estadio Ciudad de Bell
Ville y tendrá como prelimi-

nar, a las 20:00, a la final de
cuarta división entre Talleres
de Ballesteros y Defensores
de San Marcos.
En los próximos días ambas
instituciones definirán día y
horario para el cotejo de
vuelta.

dIvIsIonAl b
PrImErA

En su estadio Sportivo
Unión de General Ordóñez

se impuso por 1 a 0 a Ar-
gentinos de Marcos Juárez
El único gol de la tarde lo
marcó el delantero Mariano
Palavecino. 

cuArtA dIvIsIón
En esta final,  del clásico
bellvillense, Talleres y Ar-
gentino igualaron sin tantos.
En la escuadra “Tallarín”
Thomás Espejo, vio la tarjeta
roja.

general Paz 444, Pascanas, córdoba
tel: 0353 408-6488

www.facebook.com/corralón.mailinmaderas

◘ matías sanchez, nacido en ordoñez y
radicado en villa maría se consagró
campeón sudamericano de Atletismo
en carrera de 800 metros.
La cita tuvo lugar en Bogotá, Colombia. La
medalla fué entregada por los referentes
de la Federación Colombiana de Atletismo
Máster.
Pero esto no fue todo en la semana de
éxitos deportivos de Matías. Además se
consagró Campeón Sudamericano en 400
metros con vallas y Sub Campeón Suda-
mericano en 400 metros .

“Aún no caigo que estoy en Colombia,
gracias a que cada una y cada uno compartió
historias, reels, las notas de los medios de
comunicación, compró combos de comida,
participó en la fiesta solidaria o se preocupó
con un mensajito o una pregunta al pasar
sobre "cómo venía todo”. Gracias a ustedes
hicimos historia. Gracias por todo el apoyo”
comentó en redes sociales.
Y esgrimió: “Unos días de descanso y a
buscar nuevos desafíos. Sudamericano en
Lima - Perú en 2023 y Mundial en Suecia
en 2024”.
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ActIvIdAd dEPortIvA

La segunda edición del
“tetratlón bell ville” ra-

tificó y potenció todo aquello
que había dejado el año pa-
sado la versión inaugural.
Un balance positivo en líneas
generales y detalles optimi-
zados, reflejan las virtudes
de un evento que se ha ins-
talado definitivamente en el
calendario deportivo de la
ciudad para esta época de
la temporada, mérito para
quienes afrontaron el desafío
de su organización, además
de contar con el auspicio de
la Municipalidad, junto al fuer-
te respaldo de entidades,
empresas y comercios loca-
les en calidad de sponsors.
Desarrollándose a cupo
completo con 200 participan-
tes, esta afianzada propuesta
tuvo su punto de concentra-
ción en el Balneario El Di-
quecito, para desde allí dar
forma a una prueba bien es-
tructurada y coordinada,

constando de canotaje con-
tracorriente (4 km), prosi-
guiendo con natación aguas
abiertas por el río Ctalamo-
chita (3 km) y ciclismo MTB
( 20 km), para cerrar con
running (10 km), todas disci-
plinas que tuvieron el espec-
tacular marco que ofrece la
naturaleza en la Reserva del
Parque Francisco Tau, lo que
generó además que familias
y vecinos se acercaron a dis-
frutar una diferente mañana
de domingo.
Con recaudación a beneficio
de la Asociación de Bombe-
ros Voluntarios y el servicio

de cantina ofrecido por el
Centro de Actividades Atléti-
cas Bell Ville, la iniciativa se
cumplimentó de excelente
modo, destacándose la res-
puesta recibida ante la visita
de deportistas provenientes
de ciudades como Córdoba,
Villa María, Morrison, Villa
Nueva, Monte Maíz, Inriville,
Justiniano Posse y Marcos
Juárez, quienes junto a pro-
tagonistas locales animaron
una competencia que tuvo
el atractivo de 13 categorías
en disputa, tanto en diferen-
tes variantes de postas como
en el plano individual.

El tetratlón de bell ville se desarrolló con 200
participantes, completando el cupo establecido
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contEXto ProductIvo

busso solicitó que la lechería y el maní sean
economías regionales sin retenciones
El ministro de Agricul-

tura y ganadería de
córdoba, sergio busso,
participó de la XlIII reunión
del consejo federal Agro-
pecuario (cfA), junto a sus
pares de agricultura y pro-
ducción de todas las pro-
vincias argentinas.
Durante sus intervenciones,
el funcionario cordobés soli-
citó que se eliminen las re-
tenciones a la lechería y sus
subproductos porque «afec-
tan la competitividad de nues-
tras empresas en los merca-
dos internacionales», dificul-
tando la concreción de ex-
portaciones.
Al respecto, dijo que existe
una necesidad de entender
que la lechería es una eco-
nomía regional, por sus ca-
racterísticas particulares. El

sector lácteo tiene un im-
puesto distorsivo que son las
retenciones: 9 puntos para
la exportación de leche en
polvo, y 4,5% para otros sub-
productos.
Asimismo, solicitó la elimi-
nación total de las retenciones
al maní; lo cual afecta de
manera directa a los cordo-
beses porque “somos los pri-
meros productores y expor-
tadores”.
“Cuando se bajó de 12 a 5
puntos las retenciones, se vi-

sualizó el impacto positivo
sobre las inversiones en la
cadena de maní. Cuando las
retenciones no están, esos
puntos que vuelven a los pro-
ductores se transforman en
inversiones en las provincias”,
aseveró.
Por otro lado, insistió en la
necesidad de postergar la
implementación del sistema
del troceo hasta tanto no se
aclaren puntos de la norma-
tiva y se trabaje para ofrecer
condiciones equitativas. 

trocEo: AntE lA PrEsIón dE lAs ProvIncIAs, El
gobIErno AdmItE quE dEbErá HAcEr cAmbIos

◘ la última reunión del consejo federal Agropecuario
(cfA) tuvo algunos momentos de tensión.
La predisposición al diálogo que mostró el secretario de

Agricultura, Ganadería y Pesca, Juan José Bahillo, frente a
los ministros de Agricultura de las diferentes provincias, fue
aprovechada por los representantes provinciales para
formular un reclamo: la forma en que se ha dispuesto la
aplicación del reemplazo de la media res por el “troceo”.
Entre los pedidos de asistencia por la sequía y los reclamos

por las demoras para generar incentivos para las economías
regionales, este tema se coló y fue abordado por funcionarios
de casi todas las provincias, lo que muestra la preocupación
del sector al respecto y la dificultad que sigue existiendo
para poner en marcha esta modalidad apoyada por los fri-
goríficos exportadores, pero rechazada por los que comer-
cializan en el mercado interno.
Bahillo afirmó que las decisiones vinculadas al troceo con-

tinúan en marcha, porque consideró que debía respetarse
también a aquellos establecimientos que cumplieron con
los plazos de adecuación previstos.



lEcHEríA

‘¡que nos dejen producir, eso queremos
los que producimos leche!
La mesa de lechería de

la federación Agraria
Argentina salió a cuestio-
nar “enérgicamente la falta
de voluntad del ministro
de Economía, sergio mas-
sa, y del secretario de Agri-
cultura de la nación, Juan
José bahillo, de atender
la crisis terminal que atra-
vesamos los pequeños y
medianos productores del
sector lechero nacional”.
“Desde hace meses veni-
mos suplicando por medidas
para poder seguir produ-
ciendo y todavía seguimos
esperando sin ninguna res-
puesta, y vemos que lamen-
tablemente el gobierno na-
cional no está viendo que
se termina que se agotó el
tiempo de espera, que el
sector ya no puede seguir,
ya no hay más posibilida-
des”, dijo la FAA en un co-
municado.
La entidad que preside Car-
los Achetoni dijo que los
tamberos padecen “negati-

vamente los efectos de la
segunda edición del deno-
minado dólar soja, que no
hace más que profundizar
de lleno los perjuicios eco-
nómicos hacia el sector pro-
ductivo tambero, que atra-
viesa el padecimiento no
sólo de una sequía prolon-
gada, sino que los gobiernos
provinciales no se hacen
cargo y se obstinan en evitar
declarar la emergencia cli-
mática”.
“Que fácil es imponer me-
didas con el sólo propósito
de cumplir metas guberna-
mentales”, acusó la FAA.
“Hoy el sector necesita una
respuesta urgente de los go-
bernantes, hace meses que
estamos esperando y todos
se hacen los distraídos. Es
mentira que estén preocu-

pados por cada uno de los
habitantes de este país, sólo
los están por su seguridad
económica, y no la del pue-
blo productivo argentino al
que le deben respuestas”.
La FAA siguió con las acu-
saciones: “Si el gobierno na-
cional piensa que porque
somos productores que vi-
vimos en el campo nos va-
mos a seguir creyendo el
relato que no quieren más
concentración y sólo quieren
ayudar a los pequeños pro-
ductores, sepan que no les
creemos más. No somos
tontos, somos productores
pensantes, no ignorantes
como el gobierno nos toma,
porque a esta altura nos es-
tán llevando a una concen-
tración de todas las produc-
ciones, pero, sobre todo, a
una sojización absoluta en
la Argentina”.
¡¡¡¡queremos que nos de-
jen producir, eso quere-
mos los que producimos
leche!!!!
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Sección SALUD
ProvIncIAlEs

otorgan una recomposición salarial a la los
trabajadores de la salud pública de córdoba
Luego de la protesta gre-

mial de los efectores
de salud que trabajan en
hospitales público, el go-
bierno de córdoba, reaco-
modará los salarios tratan-
do de lograr sueldos simi-
lares a los del sector priva-
do.
Los conceptos que perciban
los equipos de salud serán
remunerativos, por lo tanto,
impacta en el aguinaldo como
en la jubilación.
Asimismo, todo el personal
de Salud pasa a ser consi-
derado Recurso Humano Crí-
tico.
El incremento salarial de
acuerdo al escalafón del per-
sonal de salud será el si-
guiente a partir del 1° de di-
ciembre:
Para personal sin antigüe-
dad:
médico: que a octubre per-

cibió: $142.793 de bolsillo.
Pasa a percibir: $210.044 de
bolsillo.
médico especialista: que a
octubre percibió: $149.757 de
bolsillo. Pasa a percibir:
$224.632 de bolsillo.
Médico Anestesiólogo: que
a octubre percibió: $233.321
de bolsillo. Pasa a percibir:
$302.435 de bolsillo.
médico de guardia en ca-
pital: que a octubre percibió:
$181.790 de bolsillo. Pasa a
percibir: $322.470 de bolsi-
llo.
médico de guardia en el
Interior: que a octubre perci-
bió: $181.790 de bolsillo. Pasa
a percibir: $343.729 de bolsi-
llo.
otras profesiones grupo
1: que a octubre percibió:
$140.793 de bolsillo. Pasa a
percibir: $208.044 de bolsi-
llo.

Enfermero Profesional: que
a octubre percibió: $125.950
de bolsillo. Pasa a percibir:
$185.057 de bolsillo.
otras profesiones grupo
2: que a octubre percibió:
$116.166 de bolsillo. Pasa a
percibir: $168.100 de bolsi-
llo.
técnico radiólogo o la-
boratorio: que a octubre per-
cibió: $107.043 de bolsillo.
Pasa a percibir: $154.541 de
bolsillo.
Enfermero Auxiliar: que a
octubre percibió: $112.105 de
bolsillo. Pasa a percibir:
$165.286 de bolsillo.
Administrativo: que a oc-
tubre percibió: $99.500 de
bolsillo. Pasa a percibir:
$146.464 de bolsillo.
camillero, choferes y per-
sonal de servicios genera-
les: que a octubre percibió:
$99.500 de bolsillo. Pasa a

percibir: $143.479 de bolsi-
llo.

PArA PErsonAl con 10
Años dE AntIgüEdAd:

Médico: que a octubre per-
cibió: $163.132 de bolsillo.
Pasa a percibir: $240.638 de
bolsillo.
médico especialista: que a
octubre percibió: $170.489 de
bolsillo. Pasa a percibir:
$256.115 de bolsillo
médico Anestesiólogo: que
a octubre percibió: $258.776
de bolsillo. Pasa a percibir:
$338.656 de bolsillo.
médico de guardia en ca-
pital: que a octubre percibió:
$202.523 de bolsillo. Pasa a
percibir: $355.019 de bolsi-
llo.
médico de guardia en el
Interior: que a octubre per-
cibió: $202.523 de bolsillo.
Pasa a percibir: $376.278 de
bolsillo.
otras profesiones grupo
1: que a octubre percibió:
$161.132 de bolsillo. Pasa a
percibir: $238.638 de bolsi-
llo.
Enfermero Profesional: que
a octubre percibió: $145.872

de bolsillo. Pasa a percibir:
$215.536 de bolsillo.
Otras profesiones Grupo 2:

que a octubre percibió:
$133.517 de bolsillo. Pasa a
percibir: $194.654 de bolsillo.
técnico radiólogo o la-
boratorio: que a octubre per-
cibió: $123.367 de bolsillo.
Pasa a percibir: $179.480 de
bolsillo.
Enfermero Auxiliar: que a
octubre percibió: $130.752 de
bolsillo. Pasa a percibir:
$193.721 de bolsillo.
Administrativo: que a octubre
percibió: $106.219 de bolsillo.
Pasa a percibir: $156.566 de
bolsillo
camillero, choferes y per-
sonal de servicios genera-
les: que a octubre percibió:
$99.500 de bolsillo. Pasa a
percibir: $144.972 de bolsi-
llo.

rEsIdEntEs:
residente con guardia: que
a octubre percibió: $117.815
de bolsillo. Pasa a percibir:
$223.286 de bolsillo.
También, como todo personal
del Poder Ejecutivo recibirán
un bono de 30.000 pesos en
la primera quincena de enero. 


